



## Travail sans contrat et sans argent

Par **haris**, le **25/01/2014** à **03:08**

bonjour , je vous explique mon problème ..  
tout commence le 16 décembre 2014 mon premier jour de travail a 22 ans dans le bâtiment pour un sous traitant en tant qu'ouvrier en insertion, le patron m'appel me disant qu'il me ramènera le contrat plus tard au bout d'une semaine je lui demande encore une fois ils me dit la même chose a partir de la je me suis plein a effage se qui engage c'est entreprise son père disait qu'il était au bureaux et son fils lui disait la semaine prochaine . au bout du compte après plusieurs demande il me ramena le contrat 5 semaine après mes début donc je regarde le contrat et l'ade je les trouve plus que douteux (lieu de naissance Pakistan . et écrit a la main entre parenthèse France et d'autre truc) mais bon ils m'affirme qu'il et bon donc je signe vue que je ne connais pas le contrat se terminait le lendemain il me la ramenée a la fin de la période et me dit que je devait encore attendre pour la suite sur le premier contrat ils et noté que je travail 35 heure or que j'en est travaillé 39 par semaine ils me dit qu'il me les passera en liquide plus tard nous arrivons a la fin du moi et ils ne ma toujours pas payée ils me dit toujours qu'il me paiera plus tard je n'est a l'heur actuel reçu aucun salaire il me dit qu'il na pas d'argent j'ai beau lui dire que mon loyer a augmentée ils ne veut rien entendre il me fait toujours espérée un salaire et le repousse toujours sans comptée que le but de mon contrat et qu'il m'apprenne le métier or je travail avec des pakistanais qui ne parle pas un mot français je balaie et nettoie de plus ces pakistanais se moque de moi dans leurs langue sans arrêt j'ai beau me plaindre au patron il me dit qu'il leurs a parlée rien n'y fait aujourd'hui je ne mange quasiment plus du fait que je pert espoirs je ne sort plus or pour travaillé même si a l'heure actuel je n'est toujours pas mon deuxième contrat ils a atteint ma vie social qui a totalement disparut j'ai l'impression d'être un gros sac inutile de qui on rie et on se joue de plus sa boite me semble douteuse ces employer travail surement clandestinement car ils ne parle pas la langue vive a cinq dans une maison et se passe le relaie toute les deux semaine . que me conseillez vous de faire ?

Par **P.M.**, le **25/01/2014** à **08:51**

Bonjour,

Je présume qu'il s'agit du 16 décembre 2013...

Si vous aviez aéré votre texte, cela n'aurait pas été plus mal mais plus compréhensible...

Je vous conseillerais de vous rapprocher d'une organisation syndicale pour envisager rapidement de saisir le Conseil de Prud'Hommes en référé et si vous ne voulez pas rester dans l'entreprise de démissionner en exposant vos griefs...

Par **haris**, le **25/01/2014** à **17:49**

je vous remercie de votre réponse  
et désolée pour le texte je vais suivre votre conseil je vous tiens au courant pour la suite des  
événements.